

畠山さん 防犯栄誉金章「受章

〜安全で安心な街づくりに貢献

このほど、防犯及び地域安全活動に関する功労等があった個人や団体に贈られる防犯栄誉金章を受章した畠山康一さん（69）「綴子字胡桃館」が、10月5日、市役所を訪れ岸部市長に受章を報告しました。

表彰式は前日の4日、東京都港区の明治記念館で開催された「全国地域安全運動中央大会」の席上行われたもので、秋田県では唯一畠山さんが金章を受章しました。

畠山さんは報告の中で「防犯は、地域ぐるみで犯罪をなくそうとする意識が大切。受章は地域の皆さんの防犯への取り組みと協力のおかげ。これからも安心して暮らせる街づくりに協力したい」と、話していました。



岸部市長に防犯栄誉金章受章を報告する畠山さん



義援金を岸部市長に手渡すハートtoハートの代表

「災害復興に」と義援金

100キロチャレンジマラソン ハートtoハート

100キロチャレンジマラソンの有志で結成するハートtoハートの発起人らが10月2日市役所を訪れ、先月の豪雨災害で被災された方達に役立ててと義援金を贈りました。

この日役所を訪れたのは大館市の柴田英信さん、谷本博明さんの代理で妻の由美さん、実行委員長の佐藤つじ子さん。柴田さんらはマラソン大会休止期間中も9月の第4土曜日に有志を集い走っており、今年も9月23日に行った際、これまでボランティアとして支えてくれた方達が被害に遭っていることから復興に役立ててほしいと寄付した。岸部市長は「大変ありがたい。来年の開催を期待したい」とお礼を述べました。



市民提案型まちづくり事業を利用して開催された「第21回コールもりよし合唱祭」。10団体が出演して美しいハーモニーで観衆を魅了しました

まちづくり事業で合唱祭開催

〜第21回コールもりよし合唱祭

第21回もりよし合唱祭が9月23日、市文化会館で開催され、市内外から出演したコーラスグループ10団体がホールに美しいハーモニーを響かせました。

今回の公演は、昨年の第20回コンサートを成功裏に終え、さらに本格的なステージを目指そうと、会場を森吉コミュニケーションセンターから市文化会館に移し開催することになったもので、本年度市が制度化した「市民提案型まちづくり事業」が活用されました。

出演団体各グループが日ごろの練習の成果を披露、トリをとったコール・もりよしは2曲を披露し、会場を女性コーラスの美しいハーモニーで満たし、感動を伝えました。

北秋田市文化会館自主公演事業
文化祭特別企画コンサート

「絃想〜モンゴルからアンデスまで」
同時開催「奥森吉讃歌発表

第2回北秋田市文化祭が11月2日〜4日までの3日間、展示が阿仁山村開発センター、演示が市文化会館で行われます。

文化祭の開会式では「奥森吉讃歌」の発表がありますが、特別企画コンサートの始まる前にも発表されます。

多くの市民の皆様のご来場をお待ちしております。

ユーラシア大陸と南米大陸で育まれてきた民族音楽の合奏…音によるモンゴロイド「1万年の旅」を絃楽器によって奏でる

チャランゴの革新的演奏家として内外にその名を知られる中南米音楽の楽団を率いる「あるまんど山平」アンデス豎琴とも言われるアルパを本場パラグアイにて巨匠エンリケ・サマニエゴに師事、本格的なア



ギター、チャランゴ奏者
あるまんど山平



馬頭琴奏者として東京をはじめ全国的な活動を展開。



アルパ奏者
ひらやま よりこ

ルパ奏者として知られる「ひらやまよりこ」
幼年からヴァイオリン、ピアノ、サクソスを学び、国内では数少ない新進気鋭の女性馬頭琴奏者として活躍する「NAGISA A」。亜細亜、南米の民族楽器によるそれぞれのソロ、そしてデュオ、トリオによる伝統を感じさせながらも斬新な演奏は、多くの人々を『音文化の創造』の世界に誘ってゆくことでしょう。

公演日時 平成19年11月2日（金）
開場 午後6時 開演 午後6時30分
会場 市文化会館ホール
入場料金 無料（入場整理券必要）
協演団体 地元合唱団コールもりよし
整理券取扱所 日活書店、ウイング（森吉ラポール内）、森吉コミュニケーションセンター、阿仁公民館、合川公民館、市文化会館、市中央公民館
問い合わせ 市文化会館 ☎62-3311

市長日誌

9月1日〜30日

- 2日（日） 大館北秋田支部防災訓練に出席（米内沢駅前）
- 4日（火） 合川地区敬老式に出席（合川体育館）
- 8日（土） 森吉地区敬老式に出席（森吉総合スポーツセンター）
- 9日（日） 「第14回J.Aまつり」に出席（鷹巣体育館）
- 11日（火） 平成19年北秋田市議会9月定例会本会議（議事堂）
- 15日（土） 鷹巣地区敬老式に出席（中央公民館）
- 17日（月） 大館市立病院高層棟完成見学会に参加（中豪雨のため北秋田市災害対策本部を設置）
- 18日（火） 平成19年北秋田市議会9月定例会本会議最終日（議事堂）
- 20日（木） 自由民主党石原伸晃災害対策本部長ほか調査団の北秋田市入りに対し、被災現地の立会いと激甚災害指定に向けた要望書を提出
- 21日（金） 秋の交通安全運動総決起集会に出席（さわやか教室に出席）
- 22日（土） 各災害調査団（野呂田芳成衆議院議員・農林水産省東北農政局、国土交通省河川局、県知事）の現地入りへの立会い及び激甚災害指定に向けた要望書を提出
- 23日（日） 北秋田市上小阿仁村病院組合の今後の運営について北秋田市と上小阿仁村による協議を実施
- 25日（火） 第149回秋田県市長会定例会に出席（市長会定例会後、県内市長が県庁を訪れ、県知事と8月及び9月の集中豪雨災害について懇談）
- 26日（水） 被災世帯に災害見舞金を交付（鍛冶町、小又、下前田、前田駅前、大淵、増沢）
- 28日（金） 第62回国民体育大会開会式に出席（被災世帯に災害見舞金を交付）
- 29日（土） 第62回国民体育大会開会式に出席（被災世帯に災害見舞金を交付）
- 30日（日） 被災世帯に災害見舞金を交付（被災世帯に災害見舞金を交付）